



「笑顔の時間」

猛暑の8月末から始まった85日間の長い2学期もあと3日で終わろうとしています。

雨の中でのスタートとなった運動会、地域の秋を感じた遠足、最後まであきらめずに走りきった持久走大会、課題別教育研究発表会、地域の方との交流など、たくさんの行事を経験しながら、子供たちはそれぞれに成長した姿を見せてくれています。そして、今、どの教室でも2学期のまとめをしっかりとし、子供たちは、それぞれのペースでがんばっています。

来週25日からは、14日間の冬休みです。子供たちは、長い2学期を終えて、楽しいこと、いつもはできないことをしようと考えているのではないかでしょうか。

私が小学生の頃の冬休みと言えば、大掃除や餅つきの手伝いで年が暮れ、お正月は、たこあげや羽子板などをして過ぎていった…という記憶があります。ゲーム機などはなかった時代ですから、夜は、家族でトランプやかるたなどもしました。これで自分の小学生のころの冬休みを思い起こしてみると、人の顔を見て会話しながら遊んでいたんだなということに気づきました。そして、勝っても負けても、うまくいかなくても、よく笑っていたと思います。相手の顔を見て会話しながら一緒に楽しむ遊びには、人を笑顔にする魔法がかかっているのかもしれません。

冬休みには、各ご家庭でそれぞれの過ごし方があることでしょう。家族みんなが笑顔でいる時間が、子供たち一人一人の心を温かくし、3学期によい学年のしめくくりができるエネルギーになっていくと思います。大きな災害や事故等がなく、笑顔の時間がある、そんな温かで穏やかに過ごせる年末年始であることを願っています。

そして、新年の干支は「午」。十二支のなかでも、午は成長や成功・繁栄のシンボルとして、縁起がよいものとされています。来年も日方小学校の子供たちが大きく成長する一年となることを期待しています。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もご協力、ご支援ありがとうございました。新年もよろしくお願ひ申し上げます。2026年が、皆様にとって実りある良い一年となりますよう、心よりお祈りいたします。

校長 伊藤 真由美

1月・2月行事予定

1	木	元日
5	月	地域ふれあい事業14:00(ネギ焼きづくり)
8	木	登校指導(2年保護者見守り活動) 始業式(13:00下校) 地域ふれあい事業15:30(音楽鑑賞会)
9	金	短縮日課(～14日:13:30下校)
12	月	成人の日 海南省駅伝競走大会
13	火	スクールカウンセラー来校
16	金	R8年度入学説明会13:40～
17	土	海南省園児・児童・生徒作品展 科学作品展
18	日	人権ふれあい集会(14:00:公民館)
19	月	中学校入学説明会(6年)
23	金	防災学習(5年)
24	土	県PTA研修会(白浜)
1	日	日曜参観 153回開校記念日
2	月	振替休業
7	土	書初中央展・郡書写展(～8日:紀美野町)
9	月	スクールカウンセラー来校
11	水	建国記念の日
18	水	下校指導(14:20下校)
19	木	学校保健安全委員会
23	月	天皇誕生日
27	金	スクールカウンセラー来校



行事予定について

1月8日(木) 2年生見守り活動の日

名札をかけ、ご自宅近くの交差点等で、挨拶運動も兼ねてご協力をよろしくお願いします。

1月12日(月) 海南省駅伝大会 9:20スタート
今年も全5区間で開催されます。今、4年生以上の21名が駅伝部として毎日の練習をがんばっています。応援、よろしくお願いします。

1月16日(金) 入学説明会 13:40～

来年度の入学予定児童15名が、1年生の学習している様子を見たり、読み聞かせを聞いたりします。また、保護者の皆様には、4月の入学までにご準備いただきたいことなどの説明を行います。

1月18日(日) 人権集会 14:00～

日方公民館にて、代表者が人権作文を発表します。皆様にも聞いていただければと思います。



12月27日～1月4日まで、学校は閉まっています。急な連絡がある場合は、連絡アプリ「すぐーる」にてご連絡ください(「すぐーる」の「健康連絡帳」に入力・送信してください)。確認次第、ご連絡いたします。(すぐに返信できないことがあります。ご了承ください。)